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Appel à projets  
 

Mesdames et Messieurs les responsables
d’associations, nous sommes en année pré-
électorale, c’est le moment de solliciter
Monsieur le Maire. En habile politicien, il saura
vous satisfaire pour se maintenir 6 ans de plus
aux frais de la princesse. Soyez exigeants, il s’en
donnera les moyens. 

Une idée, une remarque, une information à nous communiquer …
Téléphonez au 05 53 07 07 09, nous sommes à votre écoute 

Prochaine réunion de Trélissac-Avenir le 5 mars à 20h30 au Foyer Socio-
Connectez-vous sur le blog de Jean-Louis Gréoire : http://jlgregoire.canalb
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Médiathèque (rappel) 
 

Il est bon de rappeler que l’idée de la
médiathèque a été reprise par Monsieur le Maire
sur le projet de la liste de Jean-Louis Grégoire en
2001.  
La bibliothèque devait être remplacée. Il est
dommage que nous attendions la veille des
élections pour réaliser ce projet …… mais,
mieux vaut tard que jamais. 

Médiathèque : la folie des grandeurs 
 

Avec notre Maire, impossible de faire les choses
simplement (et chichement de surcroit !). Alors
que Neuvic est déjà équipée d’une Médiathèque
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COLLECTIF DU CLOS FARDEIX 
 

e groupe de citoyens autour de Gilbert
ouzonie entend agir autour des constructions
ouvelles de Charriéras. Des questions légitimes
e posent : ne peut-on limiter les nuisances des
avaux ? La route est-elle prête à supporter le
afic induit par les 500 ou 600 habitants
révus ? 

es riverains ont l’impression de « le coté
nancier a pris le pas sur le coté humain et
nvironnemental ». Si vous partagez ce
entiment, si vous souhaitez soutenir l’action du
ollectif contre le bruit, n’hésitez pas à appeler
ilbert au 05 53 04 24 23 (après 18h). 
 à 1,5 millions d’euros, Trélissac se prépare à
construire la sienne pour près du double ! Neuvic
est même devenu le pôle culturel de cette partie
de la Vallée de l’Isle. 

 
 
 
 
 
 

Elections Municipales 2008 
 

omme en 2001, Trélissac Avenir soutiendra
ne équipe lors des prochaines élections
unicipales. Tout au long de l’année 2007, nous

ous tiendrons informés et nous organiserons des
unions d’information pour préparer ces

chéances. 

Une nouvelle Mairie ? 
 

Lors de ces vœux, le Maire s’est gargarisé au
sujet de la nouvelle Mairie qu’il compte faire
construire après les élections. N’y aurait-il rien
d’autre de plus important ? 
- des nouvelles classes pour les enfants des
nouveaux logements de Charriéras  
- des investissements dans l’entretien des biens
publics comme les routes et les trottoirs 
 
Dans les prochaines éditions, nous vous
inviterons à partager vos idées pour la nouvelle
mandature. 

Vol des PCs dans les écoles 
 

ncore une tentative de vol d’ordinateurs dans
s écoles. Cette fois-ci, c’est l’Ecole des
aurilloux qui était visée. Heureusement, les
alfaiteurs ont été appréhendés. 
 quand un gardiennage ? 

Galette TA – 26 janvier 
 

ous étions plus nombreux cette année qu’en
nvier 2006. Près de 80 personnes ont assisté à

ette soirée. Après la verve habituelle de notre
ésormais président d’honneur, Eric Lagrange,
otre nouvelle présidente Elisabeth Cazenave
ous a exhorté à nous rassembler, à être unis
our l’année décisive qui commence. 
ean-Louis Grégoire, Monique Rat et Arnaud
ajugie ont fait part de quelques échos
unicipaux avant que nous partagions tous

nsemble la galette. 

Une idée, une remarque, une information à nous communiquer …  
Téléphonez au 05 53 07 07 09, nous sommes à votre écoute 

Prochaine réunion de Trélissac-Avenir le 5 mars à 20h30 au Foyer Socio-Culturel. 
Connectez-vous sur le blog de Jean-Louis Gréoire : http://jlgregoire.canalblog.com/ 


